

Qu'as-tu fait pour moi ?



Aline Neuhauser



Le comte de Zinzendorf (1700-1760) aimait certes le Seigneur, mais tout le destinait à la vie facile d'un jeune homme de la haute société allemande.

Un jour, à dix-neuf ans, il a visité un musée, et soudain, ses yeux se sont posés sur une toile représentant Jésus couronné d'épines. En bas du tableau, l'artiste avait écrit les mots suivants : « **Voici ce que j'ai fait pour toi. Qu'as-tu fait pour moi ?** »

Zinzendorf, qui était plutôt satisfait de lui jusque-là, fut percuté de plein fouet par ce tableau et par ces paroles. La phrase : « Qu'as-tu fait pour moi ? » résonnait en boucle dans sa tête. Ce fut le point de départ d'un cheminement qui fit de lui, contre toute attente, un pasteur, un missionnaire et un pionnier de la foi.

Le peintre, qui avait réalisé cette œuvre, était sans doute très loin de se douter des répercussions de son travail, et pourtant, il a mis au service de Dieu et des autres le don qu'il a reçu, et le Seigneur s'en est servi de façon magistrale.

Quel est votre don ? Vous semble-t-il « banal et ordinaire » ? Vous êtes peut-être une merveilleuse maîtresse de maison, qui sait mieux que personne pratiquer l'hospitalité ? Qui sait ce que l'impact de votre accueil chaleureux aura dans les cœurs ? Ou encore, êtes-vous un bon bricoleur ou un remarquable mécanicien ? En rendant service à ceux qui en ont besoin, vous toucherez profondément les personnes qui bénéficieront de vos « coups de main ». Ils ne les oublieront jamais et ils s'approcheront peut-être du Seigneur, touchés de rencontrer quelqu'un d'aussi serviable que vous...

Nous ne sommes pas tous des missionnaires ou des pasteurs. Mais nous avons tous au moins un don, et en le mettant au service de Dieu et des autres, nous ferons briller la lumière dans les ténèbres et nous donnerons envie aux autres de connaître à leur tour notre merveilleux Seigneur, dont l'éclat brille dans notre sourire et dans nos yeux.

La Bible nous recommande : « **Comme de bons dispensateurs des diverses grâces de Dieu, que chacun de vous mette au service des autres le don qu'il a reçu.** » ([1 Pierre 4.10](#))

Ma prière de ce jour

Merci Seigneur pour les dons que tu nous donnes à tous. Aide-moi à être ton serviteur et ton messager dans ce monde si égocentrique. Agis à travers moi et fais de moi ton ambassadeur. Je désire travailler pour toi et contribuer à l'avancement de ton œuvre sur cette terre. Amen.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



259 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com